

アートミーティング開催しました。

2013年7月28日、「アートミーティング“人が交わるとアートが生まれる！”」を開催しました。近年、全国的においてアートに関する注目が非常に高まっており、県内でも数多くのアートイベントが開催されています。そこで、千葉のアートのさらなる飛躍を目指し、県内のアート関係者が一堂に介し、それぞれの活動を紹介し、意見交換を行いました。

千葉ではありそうでなかった初となるアートミーティング、「ここで初めてお互いのイベントの特徴や状況、工夫などを知ることができ、とてもよかった！」という感想をいただき、とても嬉しかったです。これからも千葉の“アートカ”をどんどん高めていきたいと思っています！



あつまれ！ちびっこ！ちばっこ！

千葉県文化会館をまるごと使い、子どもを中心にどなたでも楽しんでいただけるイベント「施設まるごと！文化発見フェスタ in ちば あつまれ！ちびっこ！ちばっこ！」を開催します。普段、小さなお子さまは年齢などの制限がかかり入場することのできない演奏会やオペラ、またさまざまなイベントや体験など全てのプログラムにおいて年齢制限なしでお楽しみいただけます。

今回は“アート”の世界にもチャレンジします。チーバくんや Suica のペンギン、カクカク・シカジカなど数々のキャラクターのデザインを手掛けた坂崎ちはるさんはじめ、多くのアーティストの方々の作品紹介や体験に取り組みます。

昨年12月には「文化フォーラム in ちば “こどもが開く文化 文化が育む生きる力” ～こどもの成長における文化芸術の役割～」を開催しました。県内で子どもたちへ文化を伝えている団体にパネルディスカッションしていただきました。子どもたちに楽しんでもらえるフェスタを作る上で、参考になるお話がたくさんありました。

これらを活かし、すてきなフェスタを開催できるよう頑張ります！



文化の香りが漂う職場で“おもてなし”のこころを学ぶ

—千葉県文化会館・千葉県東総文化会館—

財団では、インターンや職場体験など教育のお手伝いを行っています。今年の夏は千葉市立みつわ台中学校、千葉商科大学、武蔵野音楽大学の学生さんを受け入れました。

チケット販売、会場利用申込みなどの受付業務や、公演運営スタッフの一員として体験しました。公演に来たお客さまの“思い出づくり”のお手伝いを私たちスタッフと一緒に行いました。笑顔でお客さまを迎えたり、困っているお客さまがいる際は迅速にご案内をするなど、“おもてなしのこころ”を大切に勉強しました。



イベントやコンサートの準備(舞台やロビーのセッティング)、公演制作、事務作業、舞台・音響・照明などの様々な舞台機材の体験などを行いました。ひたむきに頑張る姿と真剣な表情はとても輝いており、知識や技術だけでなく、取り組む姿勢やその“こころ”を学んでもらっています。この体験が将来どのように実を結ぶか、とても楽しみです！

練習 1 日密着取材！

—千葉県少年少女オーケストラ—

お陰様で「千葉県少年少女オーケストラとアキラさんの大発見コンサート 2013」を盛況に終えることができました。ありがとうございました！ここでは、いつもどんな練習しているのか、とある1日をご紹介します。

集合時間は 10:00 ですが、9:00 頃より、自主練習に励む団員が多かったです。



全体合わせ練習では、佐治音楽監督から音楽の指導の他、挨拶、時間の使い方、整理整頓など日々の生活態度の熱心な指導がありました。

コンサートをマスターを務めている佐々木くんは「厳しい練習ですが、1人の人間として立派に、音楽的にも良い演奏ができるよう、団員の仲間と共に支え合いながら、頑張っていきます。」と語っていました。



9:00
自主練習

9:45
準備

10:00
集合
音合わせ
自主練習
パート練習

10:30
全体合わせ

12:30
お昼休憩
お昼ごはん

13:00
パート練習
全体合わせ

17:00
帰りの会
解散
片付け

団員たちが集まると練習会場のセッティングや音合わせ、自主練習やパート練習(パート毎にトレーナーがつき、専門的な技術指導)を行っていました。



仲良くお昼ごはんを食べ、その後、練習を再開です。練習後の片付けも団員たちで行っていました。



編集後記

今年の夏は厳しい暑さが続きましたが、みなさん元気ですか？

財団では、この夏の暑さを少しでも軽減させるためにゴーヤを育て、グリーンカーテンを作りました！節電効果もありとても eco です♪

また来年も挑戦していきたいと思っています。